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Avant toutes choses, avec l’équipe municipale, je voudrais 
souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants dans le village.

Nous sommes très heureux de vous accueillir parmi nous, les 
Davayères de souche ou d’adoption, nous espérons que vous 
trouverez rapidement votre place pleine et entière. 

Davayat : 660 habitants bientôt !

C’est le troisième bulletin de cette mandature et nous voici 
donc arrivé au milieu du gué. 

En début de mandature, il a fallu redresser les comptes. La 
santé financière de la commune est meilleure grâce aux 
efforts de tous et j’y inclus les vôtres. 

Pour la seconde partie du mandant nous nous attacherons à 
une gestion prudente privilégiant, comme dans la première 
partie, les investissements orientés vers les économies 
d’énergie, la sécurité dans le village et l’entretien des 
bâtiments communaux.

D’ici à la fin du mandat, Chambaron sur Morge prendra un peu 
plus d’indépendance pour ce qui concerne la vie extra scolaire 
et scolaire des enfants. 2025 verra la fin totale de son 
partenariat avec notre Communauté de Communes. 

Afin d’anticiper ce qui pourrait en découler, nous avons 
commencé à prendre contact avec nos proches voisins, 
Gimeaux et Yssac dans l’optique d’une nouvelle organisation 
scolaire. C’est un travail de longue haleine qui impliquera élus, 
conseil d’école, personnel communal, Éducation Nationale, 
Préfecture, Etc.

Le Conseil Municipal des jeunes mis en place en 2021 arrive 
aux termes de l’exercice de deux ans prévu initialement. 
Certains de ses membres sont devenus majeurs. Aujourd’hui, 
ils sont citoyens à part entière. A tous, j’adresse mes plus vifs 
remerciements pour leur engagement à nos côtés.

Nous souhaitons poursuivre cette expérience et vous 
demandons, à vous parents, d’inciter vos jeunes, nés entre 
2008 et 2012, à participer : ils seront les citoyens de demain !!!

Transition écologique, mobilité, gestion de l’eau, des déchets, 
vont modifier aussi la façon de vivre notre quotidien.

Soyez acteurs de cette transition écologique sur notre 
territoire. Bâtissez vous aussi le projet qui modèlera votre vie 
de demain. 

Vous êtes concernés ! Pas seulement quelques uns ! 

Participez au Club Climat Environnement mis en place par 
CSM. 

Mobilisez vous !!!

Bonne et très heureuse Année 2024, que votre santé soit la 
meilleure possible pour vos familles et tous ceux qui vous sont 
chers.

Mes chers concitoyens,

Jean Louis Fabre,
maire de Davayat Édito

Bonne et très heureuse Année 2024, 
que votre santé soit la meilleure possible pour vos familles 

et tous ceux qui vous sont chers.

C.M.J

Nous avons eu la chance lors de notre mandat qui a débuté en 
2021 de pouvoir partager plein d’émotions : joies, rires devoirs 
de mémoires, solidarité, et convivialité…. À travers différentes 
manifestations.

La Solidarité : lors du Téléthon avec la vente de Brioche et les 
animations sur la place du village.

Le Devoir de mémoire : Pendant les commémorations mais 
aussi le jour de l’inauguration de la place Edmond 
LECLANCHÉ.

Rires et Convivialité : La fête du cochon, les animations des 
Associations (Cynorhodon, ALD, APE…).

Ou encore la journée CCAS Intergénérationnelle ou quizz 
karaoké, danse, jeux, galettes des rois et sketches étaient au 
rendez-vous.

Nous nous sommes sentis actifs pour notre village. 

Notre génération atteint la limite d’âge, nous espérons à 
travers notre expérience donner envie aux plus jeunes de 
prendre le relais.

Il est important de prendre le relais, donc venez en Mairie pour 
poser vos candidatures !

Vous pourrez apporter votre enthousiasme, votre envie de 
participer à la vie du village et surtout de vous retrouver entre 
jeunes.

Nous serons fiers que d’autres jeunes prennent notre place 
pour continuer de faire vivre le village.

Les jeunes sont une source de motivation, ils réussissent à 
mobiliser tout le monde avec leur force c’est pour ça qu’on a 
besoin d’eux . 

De notre part, on aidera toujours les associations du village qui 
nous ont permis de vivre cette aventure.

Merci à tous de nous avoir permis de participer à cette belle 
expérience.

Le CMJ pour nous ça se termine…
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Voirie
La voirie est une compétence de la communauté de 
communes. Mais ce sont les municipalités qui décident des 
travaux qu’elles souhaitent réaliser en fonction de leurs 
possibilités financières et du montant des charges transférées. 
Pour nous environ 13 000€ annuel.

C’est une dépense très lourde pour la commune notamment 
depuis la forte évolution des prix du pétrole.

Il y a plusieurs possibilités de financement : 

Le montant de notre transfert de charge, l’intervention du 
département via le Fond d’Innovation Communal mais dont 
les crédits sont ciblés. C’est à dire obligation d’utiliser ce qui 
vous est alloué pour des dépenses bien précises. Pour notre 
commune le maximum de travaux voirie subventionnable est 
de 38 000€ jusqu’à la fin du mandat. Pourcentage maximum 
de subvention 40%

Les amendes de police : une partie des amendes de police 
sont reversées aux communes pour des améliorations de 
sécurité routière. Montant maximum des travaux 
subventionnable : 15 000€ taux 50%

Et enfin nos fonds propres ou fonds de concours. 

L’aménagement de sécurité aux abords de la Mairie a ainsi pu 
bénéficier d’un dossier « amendes de police mais pas de 
« FIC ».

Les riverains ont de vrais trottoirs; pour traverser, un passage 
piéton surélevé et enfin la zone 30 a été étendue de l’entrée du 
village jusqu’après le virage de l’école.

Nous comptons sur votre sens civique pour respecter les 
vitesses et les priorités de circulation!

Les murs des riverains ne seront plus éclaboussés par le 
passage des voitures lorsqu’il pleut. Ils pourront être enduits 
(obligation d’enduire les matériaux type parpaing. Ref : 
règlement du PLU)

D’autres petits travaux de voirie ont été réalisés pour palier à 
des problèmes d’engorgement des réseaux lors de violents 
orages ou d’accessibilité des habitants à leur domicile.

Les travaux de la Rue Belin ont été réalisés par le syndicat 
d’assainissement Morge et Chambaron pour la mise en 
séparatif des eaux usées et eaux de pluie et la suppression 
d’un déversoir d’orage.

Travaux & Urbanisme

Eclairage Public
Les boules des Coupades ont vécu. Elle 
ont été remplacées par des luminaires à 
leds nettement moins énergivores, plus 
écologiques. La totalité du flux lumineux 
est renvoyée vers la chaussée et non en 
direction des étoiles.

Les horaires de l’extinction de 
l’éclairage public revus. L’extinction du 
village à partir de 22 h concerne la 
totalité du village. En Juin, juillet et aout 
il n’y aura plus d’allumage.

L’éclairage restera allumé toute la nuit 
du 24/ 25 Décembre et du 31/01 Janvier 
pour des raisons de sécurité.

Travaux & Urbanisme

École
Remplacement du revêtement de sol du local CLSH (ancienne 
école). Le sol en parquet stratifié était usé et disjoint rendant 
son nettoyage difficile et les résultats peu visibles. Avant la 
pose d’un nouveau revêtement l’ancien parquet primaire a été 
réagréé en totalité. Un sol en PVC avec un coefficient de 
passage élevé constitué de 2 laies soudées a été posé.

Les jeunes du CMJ ont assuré le déménagement de meubles 
et cartons ainsi que la remise en place après les travaux.

Achat, montage et installation de meubles de rangement pour 
les classes de Madame Gay et Moulin-Sol (participation des 
élus).

Appartements du Presbytère
Première grosse rénovation depuis leurs créations. 

Ces travaux concernent les appartements du rez de chaussée.

Pour le T3, réfection des peintures et tapisseries.

Pour le studio, réfection des peintures, remplacement de la 
kitchenette.

Pour l’appartement à l’étage remplacement de la chaudière.

banan
Commentaire sur le texte 
leur création
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Travaux & Urbanisme

Mairie
Remplacement d’un poste informatique mise en service d’un 
nouveau copieur.

Atelier Municipal
La centrale photovoltaïque de 9KWC a été installée sur le toit 
de l’atelier municipal dans le cadre d’une commande groupée 
avec la Communauté de Communes. Elle a bénéficié d’une 
subvention départementale de 5 000€. Le reste à charge pour 
la commune de 20 000€ a été financé par un emprunt sur 25 
ans. 

Les mensualités de remboursement de l’emprunt seront 
couvertes par la revente totale de la production d’électricité à 
EDF. La durée de vie de ce type de panneau est d’au moins 
quarante ans. Les couts d’entretien extrêmement réduits 
(dépoussiérage des panneaux), ce qui à terme devrait amener 
une petite ressource financière supplémentaire à la commune.

Cimetière
Le conseil municipal du 09 juin 2023 a adopté à une large 
majorité le règlement du cimetière communal. 

Il précise les conditions d’octroi des concessions , les 
obligations des concessionnaires et des entreprises de 
Pompes Funèbres.

Nettoyage et désherbage par notre agent technique Romain et 
les membres du conseil municipal avant la Toussaint. 

C’est un travail laborieux et fastidieux. Il existe des solutions 
plus économes en argent et en temps puisqu’il est interdit 
d’utiliser des désherbants. La végétalisation des allées offre 
une alternative intéressante aussi bien pour l’entretien que 
pour l’esthétique. Il existe des semences adaptée avec une 
faible croissance et une grande résistance à la sécheresse. On 
commence à trouver autour de nous des communes qui ont 
choisi cette solution et qui en sont satisfaites. 

Une piste peut être à creuser ? On en reparlera.

Ex de cimetière végétalisé par les moyens de la commune de 
Polignac (43).

Travaux & Urbanisme

Les projets en prévision pour 2024
Voirie
Plateforme de retournement pour le SBA impasse des Mottes.

Aménagement au titre des amendes de police du tronçon Rue 
du mas / Rue du Chateau : Les coussins berlinois qui ont été 
déposés ne seront pas remplacés. Ils présentent de nombreux 
inconvénients et en particulier celui de devenir lisses ce qui les 
rend très dangereux pour les deux roues par sol mouillé. Après 
plusieurs rencontres avec la direction des routes du 
département , nous avons retenu un aménagement, 
relativement peu couteux, qui modifiera la perception de la 
chaussée actuelle incitant à ralentir. La conduite unitaire des 
eaux usées sous la chaussée est ancienne et tôt ou tard elle 
devra être remplacée. De ce fait nous n’avons pas voulu nous 
engager dans un investissement couteux.

École

Remplacement du revêtement de sol de la classe de Madame 
Monge.

Mairie
Sous réserve d’obtention des subventions demandées : 
remplacement porte d’entrée de la mairie et pose de volets 
roulants sur les baies vitrées de la façade sud (économies 
d’énergie).

Catastrophe naturelle
Nous avons fait une déclaration de catastrophe naturelle 
sécheresse en temps et en heure (2021).

Après deux années d’échanges (téléphone, courriels, 
courriers), ce n’est que cet automne que nous avons eu le 
passage d’un expert missionné par notre assurance. 

Nous attendons son rapport. Pour votre information 
l’indemnisation des collectivités pour les catastrophes 
naturelles est bien moins importante que pour les particuliers. 
La suppression de la franchise progressive n’est pas 
applicable aux communes.

En fonction de ce à quoi nous aurions éventuellement droit 
pour la réparation des désordres nous pourrions envisager de 
compléter ceux-ci par d’autres travaux éligibles à subventions.

Eclairage Public
En 2024 nous allons devoir intégrer l’éclairage public du 
lotissement des Mottes et sans doute celui de Barbante 
également. De fait il y aura une augmentation de notre 
consommation et de la facture qui va avec. Il est donc 
important de poursuivre le remplacement d’une nouvelle 
tranche de lampadaires vétustes.
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Phare : programme de lutte contre le harcèlement à l’école est 
un plan de prévention et de traitement des situations de 
harcèlement à destination des écoles. C’est un Plan qui 
engage collectivement les adultes et les élèves contre le 
harcèlement et le cyber harcèlement entre élèves, décliné dans 
les écoles élémentaires, les collèges et les lycées.

Il combine plusieurs actions et dispositifs pour prévenir le 
harcèlement et pour intervenir lorsqu’il se produit. Il repose sur 
cinq axes :

• éduquer pour prévenir les phénomènes de harcèlement et 
développer les compétences psychosociales des élèves.

• former une communauté protectrice autour des élèves.

• Intervenir efficacement pour résoudre toutes les 
situations de harcèlement.

• Associer les parents et les partenaires de l’école au 
déploiement du programme.

• Mobiliser les différentes instances de démocratie scolaire.

Un numéro de téléphone gratuit est à la disposition des 
victimes et des témoins, le 3020 pour les situations de 
harcèlement et le 3018 pour signaler une situation de cyber 
harcèlement. 

Toutes les écoles ont déjà mis en place ce programme. 
L’équipe éducative du RPI Cellule–Davayat (les enseignantes, 
les ATSEM, les employées communales, les animateurs de la 
Communauté des Communes Combrailles Sioule et Morge…) 
travaillent sur le harcèlement depuis de nombreuses années. 
Ce programme ne fait que confirmer nos pratiques, notre 
approche d’écoute et de bienveillance auprès de nos élèves. 

Dès la rentrée à l’école à trois ans, nous essayons de 
développer leur empathie, cette prise de conscience et la prise 
en compte de la souffrance de l’autre. Aujourd’hui, nous 
savons que le jeune enfant, le bébé en naissant, possède déjà 
la capacité à être empathique. Alors il ne reste qu’aux adultes 
à apprendre aux enfants à la gérer. Si chaque individu naît avec 
cette capacité, il n’en reste pas moins que chacun a un seuil 
plus ou moins élevé d’empathie innée mais aussi altérée ou 
amplifiée par le milieu dans lequel il vit, par l’environnement... 
Avoir trop d’empathie nous expose à la violence des autres, à 
la cupidité et nous rend vulnérable. Ne pas en avoir peut faire 
de nous des tortionnaires ! 

L’école maternelle est un des premiers lieux où l’enfant 

apprend à vivre en société, à vivre avec les autres. Elle se doit 
d’apporter à chacun l’aide nécessaire pour qu’il puisse 
maîtriser ce sentiment formidable qu’est l’empathie, pour qu’il 
comprenne que chaque geste, chaque mot, chaque regard 
entraînent un ressenti chez l’autre. L’école doit lui permettre 
de grandir pour qu'il apprenne à percevoir cet autre comme un 
autre lui-même. C’est dans cette démarche que toute l’équipe 
éducative s’investit. Elle se veut protectrice, elle doit être à 
l’affût de tout incident…elle est à l’écoute de chacun. Elle 
apprend aux enfants à communiquer entre eux, à se dire ce 
qu’ils ressentent et ce qu’ils perçoivent des autres. Mais pour 
cela, il faut le langage et c’est pourquoi la maîtrise du langage 
est un pilier de notre projet d’écoles. Nos pratiques 
pédagogiques quotidiennes développent le langage des élèves. 
Des événements plus marquants visent aussi à développer 
cette capacité. 

Au début du mois de mai 2023, l’équipe enseignante a 
organisé la journée annuelle « Lire ensemble » sur le site de 
Davayat où nos élèves ont rencontré leurs camarades de 
Prompsat et d'Yssac-La Tourette. Ils ont partagé des activités 
autour d'albums, chanté et dansé ensemble.

Le 24 mai 2023 a débuté un séjour scolaire au centre de 
Viscomtat de 2 jours et 1 nuit pour les maternelles et 3 jours 
et 2 nuits pour les CP. Un des objectifs était de proposer aux 
enfants des situations de vie réelles collectives obligeant 
chacun à communiquer avec l’autre, avec les adultes. Ce 
séjour inoubliable en pleine nature a créé un climat propice aux 
échanges et a renforcé le sentiment communautaire. 

Le petit mot de l’école

L’année scolaire 2022-2023 s’est terminée traditionnellement 
par le spectacle où chaque enfant est, à son niveau, devenu 
comédien, chanteur et danseur...pour le plaisir des parents, 
grands-parents... C'est à cette occasion que nous avons 
souhaité une bonne retraite à Marie-Pierre Mahé, une de nos 
ATSEM. 

Dès octobre 2023, Laurette de la Médiathèque nous a lu, en 
classe, trois petites histoires. Comme tous les ans, les enfants 
ont voté démocratiquement pour élire l'album qui leur plaisait 
le plus. Tous les élèves de maternelle du département du Puy-
de-Dôme ont fait de même. L'album qui a rassemblé le plus de 
votes est offert à tous les bébés nés en 2024. Cette situation 
a provoqué des échanges.

Le mercredi 13 décembre 2024, le Père Noël municipal a offert 
aux enfants un spectacle vivant proposé par Yolande Deletang 
autour des histoires qu'elle avait écrites et illustrées avec des 
élèves. Un moment de partages riches !

Le vendredi 22 décembre 2024 après-midi, le Père Noël a 
apporté les cadeaux des Communes de Cellule et de Davayat, 
de l'Association de Parents d'élèves. Il a pris le temps de parler 
avec chaque enfant. Un vrai moment de connivence et de 
magie. Merci d'ailleurs à David Thuret qui a su se mettre à la 
portée de tous ces chérubins.

Plus les années passent et plus les missions de l'école sont 
étendues et précises. Evidemment les enseignantes du RPI se 
sentent investies par ces missions mais elles ressentent, par 
là-même, le poids des responsabilités augmenter. Quand le 
corps enseignant est « blessé » dans sa « chair », quand il est 
montré du doigt comme étant la cause des mauvais résultats 

des élèves... alors il plie. Combien de temps encore devra-t-il 
porter le fardeau de tous les maux de la société ? Combien de 
temps pourra-t-il encore garder la foi ? 

Nous pensons aujourd'hui à tous ces collègues qui oeuvrent 
pour l'école laïque dans des conditions de travail 
épouvantables, dans des zones de non droit, qui vont au travail 
avec la boule au ventre pour s'entendre dire qu'ils ont un 
métier extraordinaire avec beaucoup de vacances ! 

Toutes les enseignantes du RPI ont conscience de leur chance 
car elles peuvent compter sur l'aide et la bienveillance de leur 
Inspectrice de circonscription, Madame Sancier, sur la 
confiance des Maires et des conseillers municipaux, de la 
Communauté des Communes CSM et des parents d'élèves. 

Merci à tous et bonne et heureuse année 2024.

Nathalie Gay

Le petit mot de l’école
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Le mot des associations

Amicale Laïque de 
Davayat
Cher(e)s Davayaires,

Nous vous souhaitons une bonne et 
heureuse année 2024, que chacun nous 
puissions garder la santé, s’épanouir 
autour de ses proches et dans son 
environnement professionnel, et de 
profiter pleinement des moments de 
bonheur.

L’année 2023 a été marquée par de 
nombreuses activités. Nous avons 
organisé notre AG annuelle fin février, 
avec le renouvellement du bureau 
autour du président Emmanuel 
BUISSON accompagné par Agnès 
CHALAYER la trésorière, Stéphanie 
GAMBIN la vice-trésorière, Julie LOUP la 
secrétaire, Aurélie CABANAC la vice-
secrétaire et David THURET le vice-
président.

Plusieurs festivités ont pu être 
organisées et ont été très appréciées 
par tous : la chasse aux œufs à Pâques 
malgré une météo capricieuse (merci à 
Angélique & Sébastien pour leur 
hangar) ; la brocante a dû être annulée 
au dernier moment à cause de la 
météo ; nous avons profité du passage 
du Tour de France Féminin dans le 
village fin juillet pour applaudir ces 
grandes championnes sur la place 
Edmond Leclanché ; et la fête du cochon 
en septembre qui a encore été un 
moment intergénérationnel très 
convivial et toujours autant apprécié. 
Deux afterwork ont été organisés en juin 
sur la place et en octobre dans le parc 
de la mairie dans le cadre de la coupe du 
monde de rugby. Ce fut un succès 
populaire très apprécié par les 
participants.

L’ALD a également participé au 
Téléthon 2023 au côté du CCAS pour la 
seconde année consécutive afin de 
s’associer à l’évènement national pour 
créer du lien social. Cette année c’était 
« tripes » le samedi matin, et les jeunes 
du village accompagné du CMJ ont 
vendu des brioches aux Davayères, avec 
à la clé un record de dons pour le 
Téléthon.

Nous commençons 2024 par l’AG 
annuelle le 1er février afin de renouveler 
le bureau et planifier les festivités de 
l’ALD. Traditionnellement, nous 
débuterons par la chasse aux œufs de 
Pâques le dimanche 7 avril. La brocante 
est également au programme le 
dimanche 26 mai. Suivra la 
traditionnelle fête du cochon mi-
septembre, puis les animations du 
Téléthon fin novembre. Deux afterwork 

seront également proposés autour du 
baravane, le vendredi après-midi sur la 
place avec le marché ; l’ensemble des 
dates sera communiqué sur le site de la 
mairie et sur les réseaux 
sociaux (facebook : Ald Davayat) ; alors 
restez connectés et informés en 2024.

Enfin, nous avons toujours besoin de 
nouveaux adhérents et bénévoles pour 
faire avancer et évoluer notre 
association, l’aide de toutes et tous est 
sollicitée pour pouvoir continuer cette 
aventure autour de la convivialité et de 
la solidarité et faire vivre notre cher 
village de Davayat.

Que cette année soit remplie de 
bonheurs pour chacun et que la fête 
continue !

Le mot des associations

Association des Parents 
d’Élèves
L’Association des Parents d’Elèves 
(APE) est là pour soutenir les projets 
des écoles de Davayat et Cellule en 
organisant différentes manifestations 
durant l’année scolaire.

Les bénéfices des manifestations 
2023/2024 vont permettre aux enfants 
des classes de CE2 au CM2 de partir en 
voyage pendant une semaine à St 
Etienne de Crossey, d’acheter de 
nouvelles activités pour les classes de 
maternelle. Mais aussi, payer les 
abonnements à différents magazines, 
participer au financement des 
transports des différentes sorties 
scolaires… .

Après une assemblée générale courant 
septembre où le bureau a pu s’agrandir 
et ainsi être encore plus actif, nous 
avons organisé notre 1ère 
manifestation : Soirée Halloween.

Cette soirée s’est déroulée le samedi 21 
octobre 2023. Au programme : chasse 
aux bonbons dans Cellule, parcours 
horrifique, repas (préparé par la Grotte 
de l’Ours) et soirée dansante. Un grand 
merci à tous les participants !

Vendredi 1er décembre se tenait la 
traditionnelle soirée de Noël, à la salle 
des fêtes Paul Gaillard (Cellule). Nous 
avons remis les sapins autour d’un 
moment convivial (buvette, huîtres, vin 
chaud, crêpes …). 

La vente des chocolats a encore été une 
très belle réussite, merci à tous.

Comme tous les ans, l’APE a offert un 
cadeau à tous les enfants des écoles. 
Cette année : un sac de randonnée et un 
goûter.

Nous espérons vous voir nombreux aux 
prochaines manifestations :

• Vendredi 15 mars 2024 : St Patrick 
(salle Paul Gaillard à Cellule)

• Vendredi 12 avril 2024 : Afterschool 
(Salle de Davayat)

• Samedi 18 mai 2024 : Pétanque 
(Boulodrome de La Moutade)

• Samedi 29 juin 2024 : Fête des 
écoles

Suivez toute l’actualité de l’APE sur 
notre page Facebook : facebook.com/
apedavayatcellule

Et n’hésitez pas à nous contacter par 
mail : ape.davayatcellule@gmail.com

Toute l’équipe de l’APE vous souhaite 
une bonne année 2024 !

Cynorhodon 135
Nous avions beaucoup de projets pour 
l’année 2023, mais hélas le temps passe 
trop vite !

Cela dit, notre groupe de jardiniers a su 
entretenir le site des fours à chaux de 
belle manière ! Et ce n’est pas rien !! Les 
fleurs et les plantes se développent et 
offrent désormais un splendide 
spectacle coloré et varié selon les 
périodes de l‘année.

Notre apéritif estival sur le parvis des 
fours a su cette année encore 
rassembler membres de l’association, 
riverains et habitants de Davayat.

Du côté des travaux, nous allons 
reprendre les réflexions et les actions 
cette année. Les abords du site 
(lotissement Barbanate) sont sur le 
point d’être finalisés. Il est donc temps 
d’organiser les cheminements du site.

Bien sûr, l’entretien restera la partie 
principale de notre activité. A ce sujet, 
nous organiserons des matinées de 
nettoyage ouvertes à tous les habitants 
de Davayat souhaitant participer. Nous 
en reparlerons !

Cynorhodon – Section Marche
La section marche continue de sillonner 
la région. Chaque lundi, c’est reparti !!

Simple randonnée ou visite touristique 
agrémentée d’un casse-croûte, toutes 
les options sont pratiquées.

En cas de mauvais temps ou si le 
parcours est annoncé trop compliqué, la 
salle Pierre Mosnier reste à la 
disposition des participants pour soit 
des jeux soit des discussions entre 
amis.

Tous les membres de l’association 
s’associent à moi pour vous souhaiter 
une très bonne année 2024.
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Les valeurs de citoyenneté et de 
solidarité ont été encore respectées 
lors du Téléthon 2023 !
Cette année le téléthon de Davayat a changé de visage, 
première édition en intérieur avec un repas servi toute la 
journée grâce à l’ensemble des associations du village, 
Cynorhodon, Association Parents d’Élèves, Amicale Laïque de 
Davayat. Nous avons pu compter sur l’aide des membres du 
Centre Communal d’Action Social, Conseil Municipal et Conseil 
Municipal des Jeunes.

Sans oublier toutes les bonnes âmes du village de 7 à 77 ans…

Autre nouveauté cette année, nous avons participé au défi 
« gâteau d’anniversaire » avec l’ensemble des villages. Les 
élèves avec les institutrices ont relevé le défi en réalisant une 
magnifique part de gâteau à l’effigie de Davayat.

Fort de cette solidarité les Davayaires sont fiers d’avoir 
apporté 3111 euros au Téléthon Pays de Combronde.

CCAS
Pour ne pas déroger à la tradition, une trentaine de nos ainés 
se sont retrouvés le dimanche 21 janvier pour partager un 
moment de convivialité entre générations. 

Comme mise en bouche, une vidéo d’une bonne vingtaine de 
minutes sur la vie au Mas pendant les années soixante. Les 
images nous ont été généreusement fournies par un ancien 
habitant du Mas : Utz Sieberg qui réside, avec son épouse, en 
Allemagne.

Moment souriant quoiqu’un peu émouvant car bien des 
visages connus et qui ne sont pas oubliés ont disparu 
aujourd’hui.

Avant de partager la Galette petit tour par un quiz inter 
générations sur la chanson française suivi d’un karaoké.

Sur les tables accueillantes, une petite surprise attendait nos 
convives : un petit ballotin de chocolat offert par l’Amicale 
Laïque de Davayat.

Aux dires de tous, les galettes étaient bonnes, mais chose 

bizarre, le nombre de couronnes coiffées ne correspondait pas 
au nombre de galettes coupées ! Mystère !!!

Mystère aussi pour clore cette après midi, une voyante de 
renommée internationale est venue spécialement à Davayat 
nous dévoiler toute l’étendue de son don.

Merci à tous les participants.

Vie de la commune

Inauguration de la place Edmond 
Leclanché
Le 29 avril de cette année nous avons enfin pu inaugurer cette 
place et lui donner le nom d’un résistant, brillant sportif, enfant 
du village : Edmond Leclanché.

Les nombreuses personnalités présentes ont retracé le 
parcours de Raymond Leclanché, son engagement dans la 
Résistance en Auvergne, puis après guerre, dans le sport 
auprès des jeunes. Un hommage vibrant lui a été rendu par 
Monsieur JM Brun Président d’honneur de la Fédération 
Française de Lutte

 Entourée du sous Préfet de Riom de notre députée, de notre 
sénateur, du président du conseil Départemental, Madame 
Sylvie Leclanché a dévoilé la plaque portant le nom de son 
père.. 

A la suite de l’appel au Drapeau, de la minute de silence Le 
Choeur des voix Domes de Chatel Guyon a interprété la 
Marseillaise et le chant des partisans.

Tous les participants ont ensuite pu se rendre au restaurant 
scolaire où une autre cérémonie les attendaient : La remise de 
la médaille d’Or Communale et Départementale à notre ancien 
Maire: Michel Chamalet pour ses années d’engagements au 
service de ses concitoyens. Très ému, Michel nous a ensuite 
convié à partager le verre de l’amitié servi par les membres du 
conseil mettant la touche finale à cette belle cérémonie.

Tour de France 2024
Pendant 6 journées le Tour était de ReTour dans le Puy de 
Dome cette année 2023. Une aubaine pour notre département.

Nous avons pu bénéficier de ce passage féminin, même s’il 
nous a un peu laissé sur notre faim, le dimanche 23 juillet. Une 
occasion de plus de passer un bon moment ensemble par 
cette belle après midi sur la place E Leclanché fraichement 
inaugurée. 

Commémorations
Les commémorations du l‘armistice de 1918 et de la victoire 
du 8 Mai 45 ont rassemblé de nombreux Davayères. Les 
dépôts de gerbes se sont fait avec la participation du Conseil 
Municipal des jeunes. Ce sont eux qui sont chargés pour nos 
trois communes (STBonnet, Yssac et Davayat) de la vente des 
Bleuets de France. Tâche dont ils s’acquittent volontiers dans 
la bonne humeur. 

Le devoir de mémoire est important surtout dans la période 
que nous vivons alors que les générations qui ont connues les 
conflits mondiaux du vingtième siècle s’éteignent petit à petit.

Comme pour nous parents qui l’ont payé de leur vie, notre 
liberté est un bien précieux sur lequel il nous faut veiller 
constamment; elle n’est jamais acquise définitivement.

Vie de la commune
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Départ en retraite et distinction
Le 29 Juin, en mairie, une petite cérémonie intime pour fêter le 
départ en retraite de Madame Marie Pierre Mahé ATSEM à 
Davayat depuis de très nombreuses années. A cette occasion, 
la municipalité avait convié ses collègues de travail, la 
directrice de l’école et les membres du conseil à partager un 
moment de convivialité. Ce fut aussi l’occasion de lui souhaiter 
une bonne retraite et de lui remettre un petit cadeau ainsi 
qu’un diplôme d’honneur.

Nous avons également profité de ce moment sympathique 
pour décerner à Madame Lacoste la médaille communale et 
départementale échelon Argent pour vingt années passées au 
service de nos concitoyens. Avec le diplôme officiel, nous lui 
avons également offert un petit cadeau souvenir.

Fibre /Téléphonie
Bien que non encore programmé à Davayat le réseau cuivre de 
téléphonie sera définitivement fermé au niveau national en 
2030. D’ici là les particuliers ont tout intérêt à basculer vers le 
réseau fibre d’autant que notre village est « fibré ».

Lorsque sera connue la date de fermeture du réseau, il ne sera 
peut être pas évident de pouvoir obtenir un raccordement 
rapide. Il faut prendre en compte qu’il y a souvent des 

problèmes techniques qui rallongent les délais (gaine bouchée, 
impossibilité matérielle de passer le nouveau câble) et au jour 
J le réseau cuivre sera fermé définitivement. Plus de 
téléphone.

Sa maintenance est assurée jusqu’à sa fermeture.

Pour toutes les questions que vous pouvez vous poser voici un 
lien qui doit vous permettre de répondre à vos questions : 
https://www.economie.gouv.fr/treshautdebit/particuliers.

Enfin il faut savoir que si vous êtes abonnés orange et qu’il y a 
un problème physique sur votre ligne (câble coupé) la mairie 
peut faire un signalement. Par contre si vous êtes client d’un 
autre opérateur, il vous appartient de lui faire une demande de 
réparation.

Tri des déchets
Depuis le premier janvier les biodéchets ne doivent plus être 
déposés dans les containers individuels verts (ordures 
ménagères).

Pour se conformer à la loi AGEC (Agir contre le Gaspillage et 
pour l’Économie Circulaire) les collectivités doivent proposer 
une solution de tri à la source de leurs biodéchets à tous les 
Français.

En 2023 une soixantaine de personnes ont répondu 
favorablement à l’enquête lancé par le SBA pour la mise en 
place de composteurs collectifs. 

Dans le courant du premier trimestre de cette année, 4 
composteurs collectifs seront installés à des endroits 
stratégiques du village ( Le Mas, Le bourg, Barbanate, les 
Coupades) Ils seront accessibles uniquement au personnes 
qui se seront inscrites et qui recevront de la part du SBA une 
petite formation pour une utilisation optimale de ces appareils.

La commune répondra donc à cette obligation de la loi. 

Avec le compostage individuel largement répandu, nous 
devrions voir baisser encore la part du traitement par 
incinération de nos déchets ménagers. Un petit + pour la 
planète.

Vie de la commune Vie de la commune

Autorisations des Droits du sol
Réaliser des travaux, des améliorations chez soi…
Permis de construire, déclaration préalable : comme s’y 
retrouver ?

Pour toutes vos demandes d’urbanisme (permis de construire, 
déclaration préalable, ou certificat d’urbanisme), merci 
d’utiliser le service de saisine par voie électronique.
Pour ce faire, rendez-vous sur le site d’urbanisme du Puy-de-
dôme – https://urbanisme.puy-de-dome.fr/guichet-unique
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Zoom sur…

Mission Colibri
Fraichement installée sur la commune 
de Davayat, la société MISSION 
COLIBRI vous propose de pouvoir poser 
votre regard sur les endroits 
inaccessibles qu’il vous est nécessaire 
d’atteindre. 

Vous aurez à votre disposition, les 
supports concrets, photos, films, pour 
toutes les exploitations qui vous seront 
utiles. Prises de vues publicitaires, 
commerciales, promotionnelles, 
professionnelles, personnelles ou de 
loisir.

Une solution adaptée à vos envies sera 
proposée, pour que vous puissiez 
décider d’un vol en drone ou en 
hélicoptère pour vos travaux.

Pour tout renseignement :
Mission Colibri - 06 64 61 38 70
mission-colibri.fr

Par ailleurs, nous tenons à remercier chaleureusement Mission Colibri, qui a effectué des prises de vue aérienne de notre 
commune, à l’image de la photo de couverture de ce bulletin municipal. Merci.

À savoir

Vie de notre communauté
Notre curé, le père Yesuraja INNACI, 
entouré des pères Maurel RALAIHASO 
et Guillaume ZANGO, est heureux de 
poursuivre sa mission sur notre 
paroisse. Il réside à Riom et est présent 
à Aigueperse chaque jeudi. 

Nous accueillons cette année sur notre 
secteur le père Paul Destable, tout juste 
retraité de sa mission de curé de 
Clermont Centre. Il loge à Châtel-Guyon 
et est tout particulièrement en service 
au sanctuaire de Thuret. 

A la maison paroissiale d’Aigueperse, 
nous avons un nouveau locataire : Elias 
Saint-Gilles, qui nous rend de nombreux 
services notamment à l’accueil de la 
paroisse et à l’église d’Aigueperse. 

D’autre part, les sœurs franciscaines qui 
étaient depuis de nombreuses années 
sur notre paroisse (Viaduc à Cellule puis 
Aigueperse et enfin à Combronde) 
viennent de nous quitter pour rejoindre 
d’autres prieurés dans le Nord. Nous les 
remercions pour tout ce qu’elles nous 
ont apporté, elles vont nous manquer !

Travaux
Nous avons engagé des travaux à la 
maison paroissiale d’Aigueperse afin de 
mettre nos locaux aux normes 
d’accessibilité et de sécurité. Certains 

ont déjà pu admirer la belle cour 
réaménagée et bientôt commenceront 
les travaux des bâtiments. 

Bénévolat
Des paroissiens visitent régulièrement 
les personnes en EHPAD à Aigueperse, 
Effiat et Combronde. Les résidents ont 
une messe chaque mois Les équipes de 
la société Saint Vincent de Paul 
proposent aussi des visites des 
personnes seules à domicile. N’hésitez 
pas à nous contacter : pour que nous 
visitions vos proches ou bien pour 
intégrer vous-même une de ces 
équipes ! Nous manquons souvent de 
bras dans les EHPAD !

De nombreuses activités 
vécues en 2023
Un beau chemin de croix à travers la 
campagne nous menant à Vensat, un 
spectacle en costumes à Artonne, une 
balade contemplative à Effiat, des 
séances de cinéma à Thuret, une 
chasse au trésor pour fêter Pâques à 
Combronde, une caravane missionnaire 
à Saint-Clément de Régnat et Champs, 
notre participation aux marchés de Noël 
de Bussières et Pruns et Effiat. 

Quelques chiffres
Plus d’une centaine d’enfants sont 
catéchisés sur notre paroisse cette 
année : de l’éveil à la foi à partir de 3 ans 
jusqu’au CM2. L’aumônerie est 
également très dynamique avec une 
quarantaine de jeunes qui se retrouvent 
régulièrement (sortie canoë, jardinage, 
jeux, camp d’été)

En 2023, nous avons célébré 93 
baptêmes, 20 mariages et plus de 100 
enterrements. 

Nouveau : A noter la création cette 
année d’une patrouille scoute, pour les 
filles de 12 à 15 ans. 

Agenda 2024
• Assemblée paroissiale : à la salle 

des fêtes de La Moutade le 6 janvier

• Pèlerinage de Saint Bénilde le 23 
juin à Thuret 

• Les Pierres se réveillent : spectacle 
à l’église d’Artonne les 28 et 29 juin

Accueil : mardi 16h-17h30, jeudi 10h-
12h et samedi 10h-12h. T°: 0473636225 
paroissesaintbenilde@gmail.com 

Et toutes les informations sur notre site 
internet : 
www.paroissesaintbenilde.com 

Nouvelle de la paroisse Saint Benilde en Limagne
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Communauté de communes

SMAD des Combrailles
Le PAT : pour une alimentation en circuit court
Le Projet Alimentaire Territorial (PAT) est né en avril 2022 
dans une volonté de relocaliser et de développer une 
alimentation de proximité et de qualité. Ce projet est, à ce 
jour, en pleine phase d’émergence. Au cours de cette phase de 
recherche et de tests, deux moments marquants sont à noter. 

La Grande Tablée des Combrailles est un « speed meeting » 
permettant aux gérants de restaurations collectives et 
commerciales, et les producteurs de se rencontrer afin de 
développer des partenariats en circuits courts.

La Semaine des Combrailles est un défi lancé aux cantines 
pour s’approvisionner avec au moins un produit local par jour. 
Près d’une vingtaine de structures ont joué le jeu entre le 9 et 
le 13 octobre 2023, soit environ 2 000 repas.

Ces animations et expérimentations sont autant de sources de 
renseignements essentielles pour identifier les actions pour les 
années à venir sur les Combrailles. C’est tout le sens du PAT.

La marque des Combrailles s’est refait une beauté
Pour accroître la notoriété touristique du territoire, la marque 
Combrailles Auvergne Tourisme a vu le jour le 1er juillet 2023, 
à l’occasion de la Fête de l’Été, organisée à Saint-Gervais-
d’Auvergne. Combrailles Auvergne en quelques mots, c’est 
repos, nature, tranquillité, douceur, plaisir et bonheur.

Un espace VTT pour les Combrailles
Un projet de création d’un espace VTT est à l’étude 
actuellement. L’objectif est de faire découvrir le patrimoine à 
travers la pratique du VTT/VAE et d’une offre de circuits VTT 
à destination de tous, du public « familial » au public 
« sportif ».

Afin de mener ce projet, le SMADC est à la recherche 
d’adeptes de sport nature connaissant bien les différents 
chemins de leur territoire. 

Si vous êtes intéressés par ce projet et par cette démarche, 
n’hésitez pas à nous contacter !

Syndicat Mixte pour l'Aménagement et le Développement 
des Combrailles - tel. 04 73 85 82 08
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À savoir

Les urgences, c’est pas une évidence !

Mes réflexes avant de me déplacer aux urgences
1. Je prends conseil auprès de mon médecin ou de mon 

pharmacien

2. Je trouve un lieu de consultation sans rendez-vous

3. J’appelle le 15 (ou le 114 pour les personnes sourdes ou 
malentendantes)

Si j’ai besoin de soins immédiats, j’appelle en priorité mon 
médecin traitant. Si je n’en ai pas ou qu’il n’est pas disponible, 
je trouve un lieu de consultations sans rendez-vous près de 
chez moi. Plusieurs types de structure de soins sont 
susceptibles de pouvoir vous accueillir (centre de santé, 
maison de santé, maisons médicales de garde, etc.), consultez 
la carte interactive sur le site de l’Agence régionale de santé 
pour vous aider.

En dernier recours, et avant de vous déplacer aux urgences, 
appelez le 15. Le centre 15 vous orientera selon votre état et 
votre besoin de prise en charge. Vous pourrez bénéficier de 
conseils médicaux par téléphone et/ou être orienté vers une 
consultation ou un service d’urgences, le cas échéant.

Vous avez prévu de profiter de la montagne pour pratiquer 
des sports d’hiver ? suivez les recommandations des 
médecins de montagne : https://www.mdem.org/prevention-
sport-dhiver

En Auvergne-Rhône-Alpes, 80 cabinets de montagne peuvent 
vous recevoir en cas de besoin de soins.

De nombreuses situations ne justifient pas de se rendre aux 
urgences. Vous aussi, adoptez les bons réflexes cet hiver et 
faites passer le message autour de vous !

Plus d’informations sur le site internet de l’ARS Auvergne-
Rhône-Alpes :

www.auvergne-rhone-alpes.ars.sante.fr/les-urgences-cest-
pas-une-evidence-0

En période hivernale, les tensions dans les services d’urgence sont amplifiées, entre autres avec la circulation des virus de 
l’hiver. Plus que jamais, en périodes de congés, il est important d’adopter les bons réflexes en cas de besoins de soins 
immédiats.

Les services des urgences ont vocation à accueillir des patients dont l’état de santé requiert des soins rapides et adaptés dont 
l’absence mettrait en jeu leur pronostic vital ou pourrait conduire à l’altération grave et durable de leur état de santé.

Avoir rapidement besoin de soins n’est pas forcément synonyme de passage systématique aux urgences.

À savoir

Faisant référence à un arrêté Préfectoral et aux divers codes des Collectivités Territoriales, de la santé publique, de la construction 
et de l’habitation , le syndicat d’assainissement Morge et Chambaron a institué, lors du comité syndical du 7 Décembre 2023, le 
contrôle obligatoire de l’assainissement collectif en cas de vente.

Ce contrôle , réalisé aux frais du vendeur, porte essentiellement sur la conformité du réseau privé au en amont du raccordement 
au réseau public. Il entre en vigueur à compter du 01 Janvier de cette année.

Plus de détail sur le site du syndicat : https://www.sia-morge-chambaron.fr/

Obligation de contrôles de l’assainissement collectif en cas de vente

Les espaces France services sont là pour vous accompagner dans vos démarches administratives si, particulièrement, vous 
rencontrez des difficultés avec Internet.

Le bus France Service est en un seul et même endroit la CAF, la CNAM, la MSA, l’AGIRC-ARCO, la caisse de retraite, les impôts , 
Pôle Emploi, Etc. Toutes les administrations. 

Vous serez accueilli par un agent formé pour trouver des solutions immédiates.

Chaque demande fait l’objet d’une réponse précise. S’agissant d’un service de l’État ces prestations sont gratuites.

Le bus stationne tous les jeudis des semaines paires à Cellule de 14h à 17h et aux mêmes horaires à la Moutade les semaines 
impaires.

Un bus France Service à proximité

La Mutuelle Communale s’adresse à tous les résidents de Davayat n’ayant 
pas de mutuelle employeur, mais aussi à tous ceux qui travaillent sur la 
commune (artisans, professions libérales, chômeurs, étudiants, Etc.).

Il n’y a pas de condition de ressource, d’âge, de statuts ni de questionnaire 
de santé. 

Elle vous propose plusieurs niveaux de protection adaptés à votre situation, modulables au rythme de votre vie.

Vous bénéficierai également de Mut’Com social + un bouquet social, solidaire et responsable de services et d’avantages (télé 
consultation médicale, plateforme de soutien de vie sociale, fond de solidarité et de 30 € en bon d’achat pour votre club sportif). 
L’association Mut’Com a également mis en place des actions de prévention pour ses adhérents et ayant droits bénéficiants de la 
Mutuelle communale.

Pour tout renseignement contacter Bertrand de Guérines : 07 69 85 63 00

Davayat parteniare de la mutuelle communale
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À savoir

Devenez opérateur réseaux informatiques et télécommunications

Quels sont les prérequis à cette formation ? 
Pour réaliser cette formation le candidat doit :

• être de nationalité française;

• être en règle vis-à-vis du service national;

• être âgé de moins de 29 ans;

• avoir un casier judiciaire vierge; 

• être apte médicalement. 

Quels intérêts pour le candidat ? 
Cette formation offre :

• une rémunération grâce au pacte région pour l’emploi 
(PRE région AURA); 

• la possibilité d’hébergement et de restauration dans les 
centres AFPA 43 et 63;

• l’hébergement et l’alimentation gratuits lors des périodes 
de stage au 28e RT; 

• une prise en compte individuelle et progressive de la 
formation. 

Service national universel
Pour les jeunes de 15 à 17 ans.
Inscriptions. Les inscriptions au Service national universel 
(SNU) sont ouvertes. Au mo- ment de leur inscription, les 
jeunes peuvent choisir une des quatre thématiques d’engage- 
ment : sports et Jeux olympiques et paralym- piques (JOP), 
défense et mémoire, environne- ment ou résilience et 
prévention des risques.

Quatre séjours de cohésion, hors temps scolaire seront 
proposés du 19 février au 2 mars, du 15 au 27 avril, du 17 au 
28 juin, et du 3 au 15 juillet.

Les jeunes, de 15 à 17 ans, qui le souhaitent peuvent s’inscrire 
pour les séjours de cohésion de février sur www.snu.gouv.fr

Et après cette formation ? 
Le candidat est assuré d’être engagé en qualité de militaire du rang au sein du 28e RT. Soit il décide de poursuivre une carrière 
de militaire du rang et dans ce cas il pourra la réaliser au 28e RT à Issoire. Soit il peut s’orienter , par le biais de l’escalier social, 
vers une carrière de sous-officier voire d’officier. 

Quand débute cette formation ? 

Elle débute au mois de novembre. 

Contactez nous ! 

Votre CIRFA de proximité Clermont-Ferrand - 04.73.16.18.92
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Mairie de Davayat
19, rue du Mas
63200 Davayat

04 73 63 39 96
mairie.davayat@wanadoo.fr
www.davayat.fr
facebook.com/davayat

Horaires
Mardi de 8h30 à 12h30 - 14h à 16h30
Jeudi de 14h à 19h
Vendredi de 9h à 12h30
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M. le maire, vous reçoit sur 
rendez-vous.
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Contacter la mairie

Haïley, Kiyomi Madot
20 avril

Samuel, Florencio Pépe
23 juin

Zoé Pouillaude
11 septembre

Léon Guilhem
4 décembre

Léonore, Claire, Marie 
Peyrot Amat

18 juin

Elio Vialon Pereira
3 aout

Ysée Ribeiro
4 novembre

Naissance

Virginie Bouquet 
& Virginie Monboisse 

24 juin

Sébastien Bradauc
& Angélique Arméllié

2 septembre

Jonathan Adan
& Laetitia Gaillot

22 juillet

Jules Chevalier
& Solène Nigon

2 septembre

Mariage

Claude Pissot
31 Janvier

Marthe Mosnier
25 juillet

Joëlle Auliac
30 mars

Christian Leroy
4 décembre

Gérard Faure
21 septembre

Jacques Fabre
14 novembre

Udino Arca
28 novembre

Bernard Aleksy
5 décembre

Décès

Calendrier des manifestations 2024

Vendredi 12 avril
□  Afterschool de l’APE

Dimanche 7 avril
□  Chasse au œuf de Pâques

Dimanche 26 mai
□  Brocante au Mas de Davayat

Dimanche 2 juin
□  Après-midi intergénérationnelle

Vendredi 21 juin
□  Afterwork Fête de la musique

Samedi 14 septembre
□  Repas du Cochon du village

Vendredi 11 octobre
□  Afterwork de l’ALD

Samedi 30 novembre
□  Téléthon

Retrouver toute l’actualité de la commune sur
l’application MAIRES & CITOYENS


